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血液培養の２セット採取率は年々上昇しています。また、血液培養件数自体も

増加しています。 

血液培養 2 セット採取率の上昇の理由として発熱患者に対して、積極的な血液

培養検査を ICT,看護部を中心として感染防止委員会から働きかけた結果であ

ると考えます。 

また、血液培養件数の増加は新型コロナウイルス感染症の増加の影響と考えて

います。 

（なお、緩和ケア患者への血液培養検査件数は除外しています） 
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